

AICHI JCP TIMES

暮らしと政治とあなたを結ぶ

Vol.21



- ◆教育無償化「適切でない」自民公約 早くも縮小
- ◆【共産】本村氏【立民】吉田氏決意 愛知一区で報告会



再結集！

9条改憲阻止など

7項目合意
で協力。

**[共産] 本村氏
[立民] 吉田氏決意**

Aichi news

愛知一区総選挙報告集会が28

日名古屋市北区で開かれまし

た。共産党 もとむら伸子衆議

院議員、立憲民主党吉田つね

ひこ衆議院議員が決意を表明し

ました。

市民と野党をつなぐ@愛知一

区、市民連合からも、総選挙を

振り返っての発言があり、野党

共同の街宣など積み重ねてきた

努力を語り、「当選がゴールでは

ない。今まで以上に野党が連携

して安倍政権を止めて欲しい」

などの要望が語られました。



公約縮小

教育無償化「適切でない」

財務省は31日、教育無

償化・負担軽減は財政悪

化につながるため「適切

ではない」として一部の

学生や大学に絞るよう求

める提言を財政制度等審

議会（財務相の諮問機関）

に提出しました。2011

8年度予算編成に反映さ

せる方針で、自民党が総

選挙で公約した教育無償

化がさっそく縮小される

方向です。安倍首相は「人

づくり革命」と称して、

真に経済支援が必要な子

どもへの高等教育無償化

や児童教育の無償化など

のため、2兆円規模の政

策を実施すると表明して

います。



吉田つねひこさんは、「安保法

制廃止、立憲主義回復、原発、

再稼働反対で、共産党や市民連

合のみなさんとも今後日常的に

連携して頑張りたい」と強く決

意を語りました。



左から、もとむら伸子衆議院議員、大野ひろみつ地区委員長、吉田つねひこ衆議院議員



もとむら伸子さんは、「21議席

から12議席に減ったが、必ず次

回勝つて、仲間を増やして国会

に戻つてこよう」と誓いついた。

そして安倍独裁は必ず退陣へ

と決意を述べと、あたたかい拍

手に包まれました。